

# *Venezuela reitera esfuerzos para estabilizar precios petroleros*

---



Isla Margarita, Venezuela 18 sep (RHC) El ministro venezolano para Petróleo y Minería, Eulogio del Pino, se reunió aquí con representantes de Ecuador y Qatar para debatir el inicio de agendas conjuntas que tributen a la estabilización del mercado petrolero.

Mediante su perfil en la red social Twitter, el funcionario publicó fotos de sus intercambios con el canciller de Ecuador, Guillaume Long, y el viceprimer ministro de Qatar, Ahmed bin Abdullah Al Mahomoud, en el marco de la XVII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) que concluye esta jornada.

"Qatar y Venezuela son dos naciones fundamentales en la búsqueda de la estabilidad del mercado petrolero", escribió.

Del Pino comentó que estos encuentros tienen como objetivo ir construyendo el consenso para alcanzar un precio justo del crudo con los estados miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP)".

Por su parte el canciller ecuatoriano también resaltó la importancia de esa reunión para estabilizar los precios del petróleo, que desde finales de 2014 perdió cerca del 70 por ciento de su valor comercial.

Expresó que tuvo una excelente reunión con el funcionario del gobierno bolivariano, evidencia de que Ecuador y Venezuela están interesados en colaborar para la estabilización de precios del "oro negro".

La caída en el valor del barril de crudo fue consecuencia del aumento de los inventarios internacionales del petróleo y la estrategia implementada por Estados Unidos de aumentar de forma desmesurada su producción de crudo de esquisto.

Recientemente Venezuela presentó a la OPEP una propuesta para ser considerada en el encuentro ministerial que se llevará a cabo en Argelia, del 26 al 28 de septiembre, en el marco de la 15 Reunión del Foro Internacional de Energía.

Esa iniciativa aboga por un acuerdo entre los extractores del hidrocarburo que equilibren las posiciones existentes en el seno de la organización y permita estabilizar tanto el volumen de suministros a los mercados como el precio justo para los productores.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/106070-venezuela-reitera-esfuerzos-para-estabilizar-precios-petroleros>



**Radio Habana Cuba**